

IX ANIVERSARIO
EL SF NOR

Don José Braquehais Bienert

falleció el día 25 de Abril de 1919
habiendo recibido los S. Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Las misas que se celebren mañana 25 a las 8, 8 y 1/2 y 9 en la Capilla de la Santísima Trinidad como la misa de 8 en la Catedral Antigua serán aplicadas en sufragio de su alma.

Su viuda, hijos, hijos políticos y nietos, ruegan a sus amigos y personas piadosas la asistencia a estos actos religiosos por cuyo favor les quedarán agradecidos.

Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Conferencia de la tarde

(De nuestro corresponsal en Madrid)

Clausura de la Asamblea Pedagógica

Madrid.—Con extraordinaria brillantez ha tenido lugar la clausura de la Asamblea Pedagógica.

En dicho acto discursó brillantemente el Jefe del Gobierno señor Primo de Rivera, siendo muy aplaudido.

"La Gaceta"

Madrid.—El órgano oficial del Gobierno dispone que la comisión formada por los ingenieros de Minas, don Luis Malo de Molina y don Juan Rubio Torre, se traslade a Francia, Bélgica, Alemania, Polonia e Italia con objeto de estudiar las condiciones de los mercados respectivos de los minerales de cinc, en relación con los actualmente disponibles para esta zona minera de Cartagena y La Unión y al mismo tiempo eleven el informe correspondiente.

También dispone se declare oficialmente constituido el consorcio entre las minas de Cartagena y Mazarrón y entidades minero fundidoras y elaboradoras que se mencionan en la correspondiente real orden.

Declarando terminantemente prohibida la venta de especialidades farmacéuticas a precios distintos a los fijados con evases. Igualmente publica otras aclaraciones respectivas.

Almuerzo en honor a Estella y a su prometida

Madrid.—Hoy se celebrará en la Embajada de los Estados Unidos un almuerzo en honor del marqués de Estella y de su prometida la señora Mercedes Castellanos.

A dicho acto concurrirán los Embajadores de Francia y otras muchas personalidades.

Fallece el Duque de Moztetzuna

Madrid.—Hoy ha fallecido en esta corte el duque de Moztetzuna.

Por el domicilio del finado han desfilado multitud de aristocratas.

Aniversario del Cuerpo de Telegrafista

Madrid.—Con motivo del 73 aniversario de la fundación del Cuerpo de Telégrafos, han celebrado diversos actos los funcionarios, los cuales se han visto muy animados.

El Tribunal para niños

Madrid.—Esta tarde se ha creado una casa-familia para los jóvenes corregidos que al salir del reformatorio no tengan familia o carezcan de estas condiciones de moralidad.

Por ahora se albergarán doce

La Dama de mis amores

Me la mostró mi madre siendo niño en un arranque de simpática ternura, y al punto me prendé de su hermosura (ra)

oficiéndola amante mi cariño. Y a medida que en años yo crecía mi admiración por Ella se aumentaba, y a mi vez su recuerdo impresionaba lo mismo por la noche que en el día,

Dama excelsa de dulce arrobarmién-

(to adueñose de toda mi existencia, bañándome en el mar de su clemencia

(cia y rigiendo mi pobre pensamiento.

Compite su belleza seductora con la alta Luna cuando nace, y el mismo cielo en Ella se complace al mirar las grandezas que atesora.

Es más blanca su tez que la azucena, y sus ojos de veras divinales, y aventaja a la miel de los panales su bendita expresión siempre serena.

Contentan sus mejillas placenteras el color de las rosas purpúreas y sus labios son rojas clavequinas y todas sus facciones hechicerías,

Es su aliento perfume incomparable-

(ble que los mismos arcángelicos aspiran y jamás de su lado se retiran, gozando de ese don tan estimable.

Su bonda cabellera de oro puro besa la brisa ce estral ansiosa, y su esbelta figura venturosa se mueve con andar noble y seguro.

Su nombre encantador está grabado en el límpido azul del firmamento produciendo en los pechos sentimientos

(to al ser por los humanos pronunciado.

Los copos de la nieve no tocada lo escriben en las célebres montañas, y lo mismo en palacios que en cabañas

(ñas se escucha como música sagrada.

Lo repiten las ondas bulluciosas del piélagu tan vasto y tan profundo cunado dejando su furor rotundo se esparescen por las playas silenciosas

Y hasta en los valles de verdor cons-

(tante lo presentan las flores con esmero,

ya la invoca feliz el marinero, y la llama con gozo el caminante.

E la endulza mis horas de amargura prestándome su mágico consuelo y me anima a vivir en este suelo,

palacio del dolor y la locura.

¡Reina de los dulcísimos amores! yo no debo pensar sino en amarte,

yo no puedo existir sin adorarte, yo quiero meditar en tus dolores.

¡Flor de la Caridad! ¡Virge Mar! la Dama de las célicas grandezas y el conjunto de todas las bellezas,

yo tu esclavo seré con alegría.

ANTONIO ARACIL

La Mancomunidad de Municipios

El día 30 por la tarde se reunirán los representantes de esta entidad.

Roma.—El Papa ha recibido al Obispo de Madrid y hoy recibirá al resto de la peregrinación.

El obispo almorzó en la Embajada de España en el Vaticano.

Lisboa.—La conferencia hispano lusitana aprobó un proyecto sobre el ferrocarril.

—Pauva, Covceiro ha sido nuevamente operado, encontrándose en estado grave.

Paris.—Los socialistas se reunieron anoche acordando realizar un máximo esfuerzo para asegurar el triunfo de Blan.

L'Hermanite dice que los comunistas se presentarán nuevamente frente a los socialistas el día treinta.

Atenas.—Los temblores de tierra han dejado to las las casas de Corinto nahabitables.

Pinceladas

Dos médicos canadienses han publicado recientemente detalles muy curiosos sobre la enfermedad de una alienada que tenía la manía de tragarse cuantas cosas llegaban a sus manos.

Durante el mes de mayo de 1926, ambos doctores habían descubierto en el estómago de la enferma, mediante una exploración radiográfica, una gran cantidad de objetos diversos. Sin embargo, como la enferma no mostrase ningún malestar, se descartó temporalmente la idea de una intervención quirúrgica, que podía ser muy arriesgada.

Un año después, y como la enfermedad empeorase y la enferma se quejase de agudísimos dolores, se le efectuó la operación que había sido diferida.

En el estómago de la enferma fueron encontrados 2.533 objetos, que fueron clasificados de esta manera: 947 alfileres, 865 trozos de alambre, 191 pedazos de vidrio, 176 corchetes y botones, 58 cuentas de cristal, y en menor cantidad, cadenas, cordeles, tornillos, llaves pequeñas, monedas, etc. ... y nada más.

Proximamente se va a dar en París el primer recital público del «violínista» que es respecto del violín lo que la pianola respecto del piano. Se dice que ejecuta mejor que el noventa por ciento de los músicos que dedican la mitad de su juventud a estudiar el violín.

La invención obra de dos ingenieros franceses, Gabriel Boreau y Emile Aubry, es una exacta adaptación al violín del mismo principio empleado en la pianola. Las notas musicales se producen por medio de rollos perforados, pero la tarea de reproducir exactamente las notas del violín ha sido mucho más difícil que en el piano.

Los inventores aseguran que la diferencia entre el funcionamiento mecánico de las cuerdas y el manejo del arco y del violín en manos humanas se decide en favor de la máquina,

En el «violínista» el arco es manejado por medio de una mano mecánica con una velocidad y presión que puede regular la persona que pone en movimiento el instrumento con la misma facilidad que lo hace el que toca en una pianola. El violín esta sostenido de tal manera que da vueltas presentando la cuerda necesaria para producir el sonido requerido. El movimiento de las manos del violínista se reproduce con una facilidad y una fuerza notable:

Este violínista mecánico, o mejor automático puede producir las obras más intrincadas. El programa preparado para la demostración práctica es toda una prueba de la perfección del instrumento. Figuran el «Capricho Húngaro» número 6, de Paganini, una «Romanza» de Beethoven, la «Barcarola», de Mendelssohn y la «Aleluya» con objeto de demostrar todo lo que puede hacer el aparato. También se ejecutará con acompañamiento de piano el «Ave Maria» de Schubert.

Los inventores del «violínista» conmemoraron su obra de ensayo para hacer un violín automático a princi-

plos de 1913. Du ante la guerra fueron movillizados, pero no perdonaron medio para mejorar sus planos originales.

El instrumento que van a presentar, es el cuarto que han consiruido. Toda la parte mecánica aparece encerrada en un mueble elegante de poco más de un metro de altura con las correspondientes proporciones de anchura y longitud.

Las agencias nos dirán
De los dos de la invención
Si tocaron el violín,
o tocaron el violón.

A.

Cuernos y Cairales

Próxima becerrada

Hemos oído decir que se piensa el organizar una becerrada por el «Cartagena F.C.», actuando de matadores componentes del equipo.

De ser cierta la noticia auguramos una buena entrada, pues existe deseos de verlos ante la fiera astada para ver si son tan valientes como con el balón.

Bastida que es el que más entiende de arte taurino y es admirador de Cagancho, está loco, pues se van a cumplir sus deseos de presentarse a este público como una figura en el arte de Cúchares.

Marcial también

Es intolerable lo que viene sucediendo con los toreros.

Se han contagiado en «eso» de salir acompañados de la fuerza pública y no hay uno que una tarde no promueva escándalo.

Tras el de Chicuelo ha seguido según la prensa otro escándalo inaguantable con Marcial Lalanda, en la corrida de anteayer tarde en Madrid.

¿Podemos negar que es gran torero? No y mil veces no; lo que les pasan es que pierden su amor propio, su pundonor y no se acuerdan de los sacrificios y molestias que el público hace para verles.

De seguir así vamos al «caos» taurino.

MERO II

"AGUAS DE MARMOLEJO"

El establecimiento de aguas alcalinas más concurrido de España.

Temporadas oficiales: primavera 1.º de Abril al 15 de Junio; otoño, 1.º de Septiembre al 15 de Noviembre.

Tres manantiales medicinales diferentes para enfermos del hígado, estómago, riñones, arterioesclerosis, diabetes, sacarina, artritis, cloro, anemia, etc. Los milares de enfermos que anualmente se curan o alivian de sus dolencias atestiguan su eficacia.

Hotel del Bañeario

Unico Oficial. Estación 1.ª a siete horas de Madrid y cuatro de Sevilla.

Agua embotellada; pidase en todas partes, y por cajas, así como folletos explicativos, a la Administración del Bañeario en Marmolejo (Jaén).

En tercera plana originales de interés